

Auditions CR Section 01

Concours 2026

Institut Henri Poincaré
11 rue Pierre et Marie Curie
75 005 Paris

	JURY 1	JURY 2	JURY 3	JURY 4
Président-e	Katharina SCHRATZ	Vincent GUEDJ	Benjamin AUDOUX	Sophie GRIVAUX
Secrétaire	Quentin BERGER	Rémi COULON	Daniel HAN-KWAN	Samuel BOISSIÈRE
Autres membres	Charles FAVRE, Colin GUILLARMOU	Cécilia LANCIEN, Emmanuel DORMY	Giada GROSSI, Bruno GALERNE	Jean-Jil DUCHAMPS, André DE LAIRE PEIRANO
Salle	Olga Ladyjenskaïa	Maurice Fréchet	Jeanne Ferrier	M-L Dubreil-Jacotin
09:25-09:45	151169	152741	152511	153376
09:50-10:10	152764	151394	151499	155171
10:15-10:35	155051	154858	152738	152746
10:35-10:55	Pause	Pause	Audition 01/03	Pause
11:00-11:20	151802	151811	151076	152671
11:25-11:45	153213	154622	151798	153290
11:50-12:10	154413	153278	Audition 01/03	151851
12:10-12:30			151509	
12:30-12:50			Audition 01/03	
12:50-13:45	Déjeuner	Déjeuner	Déjeuner	Déjeuner
13:45-14:05	153361	153137	154685	153377
14:10-14:30	151803	155359	155750	153922
14:35-14:55	151578	151551	152022	154795
15:00-15:20	155360	151750	153239	152600
15:20-15:55	Pause	Pause	Pause	Pause
15:45-16:05	153300	151991	154434	154300
16:10-16:30	151836	153993	Audition 01/03	151326
16:35-16:55	152683	153670	153694	155554
17:00-17:25			Audition 01/03	

Remarques :

1. Les identifiants dans le tableau ci-dessus correspondent au "numéro de candidature" figurant sur la page de garde du dossier généré par la plate-forme de candidature du CNRS. Si vous remarquez une différence avec la convocation que vous avez reçue, merci de contacter de toute urgence le service des concours (drh-seri.concours-examens@cnrs.fr) en mettant la section 01 en copie (sophie.morel@cnrs.fr, remi.coulon@cnrs.fr). De même si nous n'avez pas reçu de convocation deux semaines avant les auditions.
2. Les auditions en visio-conférence se feront avec *Webinaire* (<https://webinaire.numerique.gouv.fr>) ou *Zoom* (à confirmer). Merci de faire un test au préalable, notamment pour le partage de vos documents avec BigBlueButton le software utilisé par *Webinaire*.

Remarks:

1. The ID in the table above corresponds to the "Application file number" displayed on the front page of the file generated by the CNRS application website. If you notice any discrepancies with your notification, please contact immediately the hiring department (drh-seri.concours-examens@cnrs.fr) and cc section 01 (sophie.morel@cnrs.fr, remi.coulon@cnrs.fr). Same if you have not received any notification two weeks prior to the interviews.
2. Online interviews will use the platform *Webinaire* (<https://webinaire.numerique.gouv.fr>) or *Zoom* (to be determined later). Please perform some tests in advance, in particular to test screen sharing with BigBlueButton, the software used by *Webinaire*.